

# Des élèves en mobilité à Belgrade



Dans le cadre de notre partenariat avec l'école Aviation Academy de Belgrade (Serbie) et d'un dossier Erasmus + KA1, nous avons eu le plaisir d'envoyer 6 élèves de TB2A faire leur PFMP ( Période de Formation

en milieu professionnel) au sein de l'aéroport Nikola Tesla de Belgrade dans les locaux de l'entreprise JAT TEHNIKA prestataire de l'aéroport.

Le lundi 24 /02 2020, les 6 élèves et leurs familles se sont retrouvés à l'aéroport de Roissy et ont retrouvés Mme Lahmiani, professeure de Lettres-Histoire et Mme Harroche , professeure d'anglais, toutes deux porteuses de ce beau projet !

Les élèves ont ainsi été accompagnés pendant 3 jours afin d'organiser au mieux tout ce qui allait être leur quotidien pendant 4 semaines : visite de l'école partenaire et rencontre avec les enseignants serbes installation à l'hébergement , vérification des trajets à effectuer pour se rendre chaque jour sur le lieu de travail, rencontre avec les tuteurs de stage à l'aéroport et gestion du budget en autonomie.

Puis, les deux enseignantes sont reparties confiantes en laissant derrière elles les 6 élèves prêts pour cette belle aventure !

Cette mobilité a été une belle réussite et restera un magnifique souvenir pour tous malgré le retour prématuré dû à la pandémie qui a obligé les élèves à rentrer une semaine plus tôt que prévu !

Néanmoins, ce fut une belle expérience couronnée de succès et les élèves ont pu valider leur Europass.

Bravo à tous !



Voici un petit témoignage de la part de Loïc :

Quels sont les bénéfices de ce stage d'un point de vue personnel et professionnel ?

*Ce stage m'a permis de mettre en pratique les connaissances que j'ai apprises durant mes années au lycée. J'ai également pu mettre en avant mon esprit d'équipe tout au long de mon stage, aussi bien en entreprise qu'en extérieur.*

Quelles ont été tes appréhensions d'un point de vue personnel et professionnel ?

*Personnellement, j'appréhendais le fait de ne pas connaître ni la langue ni le pays... et donc de devoir m'adapter !*

---

*As part of our partnership with the Aviation Academy school in Belgrade (Serbia) and an Erasmus + KA1 application, we had the*

pleasure of sending 6 students from TB2A to Belgrade's Nikola Tesla airport to do their work experience placement (PFMP) on the premises of JAT TEHNIKA, the airport's service provider.

On Monday 24 /02 2020, the 6 students and their families met up at Roissy airport with Mme Lahmiani, the Literature-History teacher, and Mme Harroche, the English teacher, both of whom were responsible for this wonderful project!

The students were accompanied for 3 days to help them organise their daily lives for the next 4 weeks: visiting the partner school and meeting the Serbian teachers, settling in to their accommodation, checking their daily journeys to work, meeting their placement tutors at the airport and managing their budget independently.

Then the two teachers left confidently, leaving behind them 6 students ready for this great adventure!

The trip was a great success and will remain a wonderful memory for everyone, despite the early return due to the pandemic, which forced the students to return a week earlier than planned!

Nonetheless, the experience was a great success and the students were able to validate their Europass.

Well done to all!

What are the benefits of this placement from a personal and professional point of view?

This placement has enabled me to put into practice the knowledge that I learnt during my years at secondary school. I was also able to demonstrate my team spirit throughout my placement, both on and off the job.

—  
What were your apprehensions from a personal and professional point of view?

Personally, I was worried about not knowing the language or the country... so I had to adapt!